

Plus de 4 000 € pour les enfants du Ladakh - Rezé

mardi 21 juin 2011



Avant les vacances de Pâques, les élèves du collège Salvador-Allende ont participé à un cross au stade de la Trocardière pour collecter des fonds en faveur de l'association Juley, enfants du Ladakh. Grâce à cette course sponsorisée par les familles et les proches, ils ont ainsi récolté 4 168 €.

Cette somme servira à financer la construction d'un internat pour les enfants du Ladakh qui vivent loin de leur école et ne peuvent s'y rendre l'hiver en raison des conditions climatiques rudes.